

Critican a oposición siria por boicotear negociaciones para lograr la paz



Moscú, 3 feb (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, condenó hoy los ultimátum de la oposición siria en las negociaciones que tienen lugar en Ginebra, al advertir de un fracaso por las posiciones de corta visión.

Declaró Lavrov desde Omán, escala de su gira por el golfo Pérsico, que las exigencias de representantes opositores, formados en Riad, Arabia Saudita, contradicen todos los principios básicos del Comunicado de Ginebra, los documentos adoptados en Viena y hasta la resolución 2254 del Consejo de Seguridad de la ONU, informa Prensa Latina.

Acordamos desde un inicio que el Grupo de Apoyo a Siria -del cual forman parte Estados Unidos, Rusia, Turquía y Arabia Saudita- influyera sobre la oposición y el Gobierno a fin de que las tratativas se desarrollen sin previas condiciones, apuntó el ministro de Asuntos Exteriores, en comentarios a canales de la televisión rusa.

Dijo Lavrov que esperar un "pacto entre los patrocinadores extranjeros" y presentar al mismo tiempo ultimátum representa una posición sin perspectiva y de corta visión.

El titular comentó una de las exigencias planteadas por el grupo opositor sirio que fue conformado en Arabia Saudita, cuyos representantes rehusaron incorporarse a las pláticas en Ginebra mientras continúen las operaciones de las fuerzas aeroespaciales rusas en Siria, colegiadas con el gobierno del presidente Bashar Al Assad en septiembre de 2015.

Al respecto, el canciller opinó que algunos miembros de la variopinta oposición siria están confiados en ciertos patrocinadores como Turquía, que en una posición unilateral bloqueó la presencia en Ginebra del partido kurdo Unión Democrática, indicó.

Moscú defendió la participación de la comunidad kurda en las negociaciones al representar un 15 por ciento de la población de Siria y combatir a los grupos terroristas, una de las tareas principales de cara un arreglo del conflicto, según Rusia.

El jefe de la diplomacia rusa insistió en que la principal condición para el cese el fuego pasa por cerrar todas las rutas del contrabando en la frontera con Turquía, a través de la cual penetran terroristas y militantes de los grupos radicales, así como grandes alijos de armamentos.

Subrayó asimismo que la coalición capitaneada por Estados Unidos podría desempeñar un papel más efectivo en la lucha contra el terrorismo y recordó la invitación de Rusia para una cooperación amplia en un frente unido contra un enemigo común, el Estado Islámico.

Lavrov adelantó que la discusión de esos temas proseguirá con los interlocutores estadounidenses y expresó esperanzas en que sean incluidos en el encuentro del Grupo de Apoyo a Siria, programado para el 11 de este mes en Múnich, Alemania.

Un compromiso entre las partes beligerantes del conflicto sirio debe lograrse sobre la base de un amplio consenso nacional y no tras bambalinas, advirtió el canciller ruso.

Concluyó que los participantes en las negociaciones deberán ajustarse a todas las disposiciones reflejadas en la resolución 2254, en particular las referidas a una renuncia total de los métodos terroristas, al reconocimiento de la integridad territorial de Siria y que el destino del país árabe recae solo en los sirios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83071-critican-a-oposicion-siria-por-boicotear-negociaciones-para-lograr-la-paz>



Radio Habana Cuba